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NOTA N°55/25

Letra:	 BSF

Ushuaia, ) 65 de Junio de 2025

A LA SEÑORA PRESIDENTE
DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
DRA. GABRIELA MUÑIZ SICCARDI

Por medio de la presente me dirijo a Ud. y a través de su
intermedio al cuerpo de concejales, a efectos de solicitar la incorporación del
siguiente Proyecto de Minuta al Boletín de Asuntos entrados de la próxima Sesión
Ordinaria.

Vecinos reubicados en los Módulos habitacionales del sector K y
D, solicitan se gestione la instalación de luminarias en el acceso lindero a la
propiedad de la familia Padin que da ingreso a dicho sector, los vecinos también
nos manifestaron que esta zona se torna insegura por ser el punto de encuentro
de personas que se agrupan frecuentemente aprovechando la poca luminosidad.

Asimismo, la factibilidad de realizar la verificación del
funcionamiento de las lámparas ya existentes en el macizo 21 del sector K y D,
remplazando las que se encuentran fuera de servicio.

Desde nuestro espacio solicitamos que la Dirección Provincial de
Energía proceda a realizar los trabajos correspondientes para garantizar la
correcta iluminación del lugar por seguridad de los transeúntes.

Es por lo expuesto que solicito el acompañamiento de mis pa es
para aprobar el presente proyecto de Minuta.
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PROYECTO DE MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato de los señores
concejales, tengo el agrado de dirigirme al Sr. Presidente de la Dirección Provincial de
Energía para solicitarle que gestione la instalación de luminarias en el acceso al sector
de los Módulos habitacionales KyDy disponga reparación y mantenimiento de la
luminaria ya existentes en la zona del macizo 21 del sector K y D. Sin otro particular, lo
saludo atentamente.
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